



「コンテナ2003号」を、うみえーるで特産品の販売を行った。「みなとオアシスよらんせ市」



キラキラ輝く海を眺めながら長目半島の海岸線を歩く「豊後水道きらきらウォーク」。



イベントとして行ったアジ詰め放題。マグロ柵詰め放題には、多くの方が列を作り大盛況でした。

## つくみのゴールデンウィーク



### 心配された地震の影響も少なく

#### うみえーる祭り



今年のゴールデンウィークは長い人で10連休だった方もおられたようで、市内の観光地やイベントに、多くの観光客の方に訪れていただきました。熊本地震の影響が心配されていましたが、県外からの観光客が減少した分、県内もしくは宮崎県からお越しいただいた方が多かったです。例年並みの賑わいを見せていました。

5月15日、「第13回うみえーる祭り」が開催され、海産物、農産物などの特産品販売がありました。店頭では、津久見高校海洋科学の生徒さん達によるマグロ解体ショーも披露され、多くの方が見学していました。「うみえーるつくみみち」は、津久見市の観光情報発信の拠点として、これまで以上に活用していくため、アドバイザーを活用しリニューアルを行ってまいります。ぜひのぞいてみてください。

### 力作ぞろいの48点 大友公園桜まつりスケッチ大会表彰



3月末日に行われた「大友公園桜まつりスケッチ大会」の作品の展示および表彰式が行われました。今年は泥谷斗真くんの作品が津久見市長賞を受賞。親子そろって出品している方も多く、絵を通じて親子の対話ははずんだようです。

### 全力で戦います！ 町内対抗ナイターソフトボール大会



5月14日、開会式が行われ、吉広宣幸さん(千怒両家)の力強い選手宣誓により開幕し、両クラス合わせ計29チームで熱戦が繰り広げられます。今年は梅雨時期を避け開会を1ヶ月早めたことで、雨に悩まされることも少ないでしょう。

### 頼りになる全国チェーン コープおおいたとの懇談会



「災害時における応急生活物資供給等の協力に関する協定書」を締結している「コープおおいた」と連携を深め、災害時の際に迅速かつ的確に対応できるよう、懇談会を開催しました。有事には、頼りになる存在としてよろしく願います。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載出来なかった写真や記事をご覧ください。



### 渡辺一平選手の決意表明

「先月行われました選考会で、200m平泳ぎで派遣標準を突破し、リオ代表に内定することが出来ました。これも支えてくれた家族・地域の方々の熱いご支援をいただいた結果だと感じております。8月に行われるオリンピックでは、この想いを胸にレースに臨み決勝進出し、メダルを獲得できるよう頑張ります。応援よろしくお願ひします。」



5月8日、市民会館にて、帰郷した一平選手を迎え、ご家族、恩師、後輩など約250人が参加し、激励会を開催しました。激励会では、川野市長や恩師から激励の言葉が贈られました。小学生時代に所属していたつくみジュニアスイミングクラブの後輩から花束が贈られると、一平選手は193cmの長身をかがめながら嬉しそうに受け取っていました。激励会終了後は、来場者と楽しく懇談し、写真撮影にも快く応じていました。一平選手の力強い決意表明を紹介します。

**プロフィール**

渡辺一平 (わたなべ いっぺい)  
1997年3月18日生  
津久見市岩屋町出身

白蓮幼稚園卒  
津久見小学校卒  
津久見第一中学校卒  
佐伯鶴城高校卒  
早稲田大学在学中

津久見小学校時代につくみジュニアスイミングクラブ(つくみJSC)に所属

## オリンピック選手誕生！ 一平選手 激励会



リオ五輪 競泳日程  
8月6日(土)~13日(土)

### 梅雨・台風シーズンに備え 防災パトロール



梅雨・台風等による風水害に備え、自衛隊や消防団らが集まり防災パトロールが実施されました。市内の危険箇所等を確認し、警戒避難体制の確立や、被害拡大防止対策の整備・強化を図り、安全・安心なまちづくりに活かします。

### 何かできることを 津久見高校書道部



津久見高校書道部の部員たちが、義援金募集を呼び掛ける看板を、市役所玄関前に設置してくれました。夏の港まつりで毎年披露している書道パフォーマンスでも、今年は熊本に向けてのメッセージを題字にしようと考えているそうです。

### 人権の花でいっぱいしよう 人権の花運動



5月16日、堅徳小において「人権の花運動」の指定書交付式がありました。児童会長の薬師寺豪さんが「育てた花をお世話になった方々へ届けたい」と抱負を述べました。これから花を育て、一人ひとりの人権を守る意識を高める運動を行います。